



Janine De Moura

12. Dezember 2019

Gerne möchte ich euch unseren Erfolg durch die Gummis weitergeben!

Meine Tochter Jael, 3.5 Jahre alt, war ab dem Alter von 3 Monaten durchgehend krank. Magen-Darm, Ausschläge, 6 Monate Bronchitis durchgehend. Wochenlang bin ich nächtlich mehrmals aufgestanden, um die Bettwäsche zu wechseln, da Jael so starken Husten hatte und sich übergeben musste. Stunden haben wir auf dem Balkon in der kalten Luft oder im Badezimmer im heissen Dampf verbracht. Jeden Käfer brachte sie von der KiTa nach Hause. Wenn die uns Krankheiten mal eine Auszeit gaben, kämpften wir weiter gegen Schlafstörungen und Verdauungsprobleme.

Schon früh hat mich die wunderbare [Lea Goette](#) auf die Gummis hingewiesen. Ich war monatelang skeptisch. Humbuk! Als ich irgendwann nicht mehr konnte, habe ich trotzdem den Versuch gewagt. Entweder es nützt oder sie isst teure Designer-Gummis. Was soll ich sagen? Sie nimmt sie mittlerweile fast 2 Jahre und Folgendes können wir berichten:

- 🍎 Schläft durch wie ein Murmeltier
- 🍎 Verdauungsprobleme, was ist das??
- 🍎 Bronchitis? Adieu!
- 🍎 Magen-Darm? Zum Glück nie mehr gehabt!
- 🍎 Grippe/Erkältung? Ja, aber max. 2 Tage
- 🍎 Wunderschöne Haare (war bis 2 jährig kahl)

Auch in der KiTa ist Eltern und Betreuern aufgefallen, dass Jael immer munter ist. Es gab Situationen, da war sie noch die einzige dort, weil andere anderen flach lagen.

Kürzlich hat mich die Kinderärztin angerufen um zu fragen, ob ich den Arzt gewechselt hätte, da ich nicht mehr in die Praxis käme 😂

Natürlich ist Jael hin und wieder angeschlagen. Klar, in dem Virenparadies! Aber kein Vergleich zu früher und mit links zu handeln!

Anmerkung: ich bin alleinerziehend und die Finanzen sind knapp berechnet. Ich bin aber so überzeugt von den Produkten, dass ich sie mittlerweile auch für mich selber nehme. Nie mehr ohne ❤️

